

BV-CP 29.6.19



Schüler sammeln eine Menge Müll

Bad Vilbel. In Anbindung an die »Fridays for Future«-Aktionstage hat kürzlich ein Umwelttag »Green Day« am Georg-Büchner-Gymnasium (GBG) stattgefunden. Ziel war, die Schüler für Umweltthemen, vor allem für das Thema Plastikmüll, zu sensibilisieren. Unter anderem beteiligten sich alle fünften Klassen an der Aktion »Sauberhafter Schulweg« des Landes. Dabei füllten rund 250 Schüler in eineinhalb Stunden 18 Restmüll- und 15 Plastikmüllsäcke. Christian Weigang, Umweltaktivist des Vereins Blue Awareness, berichtete von seinem Kampf für saubere Meere. Auch Besuche der Kläranlage, der Streuobstwiesen des Vereins Kirschberghütte und eines Projektangebots des Vereins Main-Impuls gab es. Im Chemieunterricht wurde ein biologisch abbaubarer Kunststoff hergestellt. Eine Klasse installierte in 25 Räumen ein Mülleimertrennsystem, das im GBG getestet werden soll.

red/Foto: pv